

Presse-Info

Stadtbahn-Linie 18: Inbetriebnahme des neuen Stellwerks Kendenich führt zur Linientrennung

Ersatzbusse fahren im April zwischen Klettenberg und Brühl

Die Häfen und Güterverkehr Köln AG (HGK) nimmt im Bereich Hürth-Kendenich ein neues elektronisches Stellwerk in Betrieb, das die Weichen und Signale der Stadtbahn-Linie 18 südlich von Köln stellt. Es ersetzt das bisherige elektronische Stellwerk aus den 1980er Jahren.

Für die Inbetriebnahme des neuen Stellwerks muss die Linie 18 im Zeitraum von Samstag, 9. April, bis Freitag, 22. April, zwischen den Haltestellen „Klettenbergpark“ und „Brühl-Schwadorf“ getrennt werden. In diesem Streckenabschnitt fahren dann keine Stadtbahnen und es wird ein Ersatzbusverkehr mit der Linienkennung „118“ eingesetzt.

Die aus der Kölner Innenstadt kommenden Stadtbahnen fahren nach normalem Fahrplan lediglich bis zur Haltestelle „Klettenbergpark“ und anschließend zurück in Richtung Thielenbruch. Die aus Bonn kommenden Bahnen fahren lediglich bis zur Haltestelle „Brühl-Mitte“ und anschließend zurück nach Bonn. Hierfür wird der Fahrplan der Linie 18 angepasst.

Die Ersatzbusse folgen zwischen Klettenberg, Brühl-Mitte und darüber hinaus bis Brühl-Schwadorf soweit dies möglich ist dem Linienvorlauf der Stadtbahn-Linie 18; in weiten Abschnitten fahren sie über die Alte Bonnstraße. Die Haltestellen des Ersatzbusverkehrs befinden sich weitgehend im direkten Umfeld der Stadtbahn-Haltestellen. Die weiteren Haltestellen befinden sich abseits der Stadtbahn in den Siedlungen. Aus Gründen der Kundenorientierung fahren die Ersatzbusse über die Stadtbahn-Trennung hinaus bis Schwadorf.

Die Gelenkbusse des Ersatzbusverkehrs benötigen für die richtungsabhängig 16,5 bzw. 18 Kilometer lange einfache Strecke etwa 40 bis 45 Minuten. Den Fahrgästen wird empfohlen, die Fahrplaninformationen an den Haltestellen und im Internet zu beachten.

- STA -